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平 成 ２９ 年 ２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月８日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 歴史文化の未来への継承について 知 事

本県には、百年後、二百年後を見据え、歴史文化を未来

に継承していくための施策を推進していく使命があると考

えるが、知事の所見を伺いたい。

（２５番）

奥山 博康 ２ スイスをお手本とした森林環境管理制度の導入について 【 要 望 】

(自民党奈良)

３ 「奈良の木」の販路拡大について 知 事

首都圏を中心とした「奈良の木」の販路拡大に向けたど

のようなプロモーション活動に取り組んでいるのか、また

今後の展開について伺いたい。

４ 香芝市内の道路・河川整備について 県土マネジメント

部 長

（１）香芝市域における香芝インターチェンジ以南の国道１６

８号（香芝王寺道路）の現在の進捗状況と今後の見通しに

ついて伺いたい。

（２）国道１６５号香芝柏原改良の現在の進捗状況と今後の見

通しについて伺いたい。

（３）葛下川及び原川の改修について、現在の進捗状況と今後

の見通しについて伺いたい。

１ 平城宮跡周辺地域における道路渋滞対策と近鉄奈良線移設 知 事

検討について

近鉄奈良線の移設検討にあたっては、多くの難しい課題

があると考えるが、どのような課題があると認識されてい

（２４番） て、今後どのように進めていこうと考えているのか。

田尻 匠

(民進党)
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２４番） ２ ドクターヘリの運航について 医療政策部長

田尻 匠

(民進党) （１）間もなく運航を開始する奈良県ドクターヘリについて、

ランデブーポイントは、どのような場所で、県内何カ所な

のか。

（２）ドクターヘリが運航を開始することにあたり、これまで

の三重県や和歌山県、関西広域連合との共同利用に係る基

本協定について、どのように考えているのか。

３ 新奈良県総合医療センターについて

（１）医師、看護師の確保が最大の課題と考えるが、現在の状 医療政策部長

況を伺いたい。

（２）鉄道駅からのアクセスが良くない中で、近鉄学園前駅か 医療政策部長

らのバス路線について、奈良交通との協議はどのような結

果になったのか。

（３）駐車場について、台数は十分に確保されているのか。適 医療政策部長

所での交通誘導など駐車場の運営はどのように考えている

のか。また、医師、看護師定着のためにも、安心して通勤

できる病院として、職員用駐車場を整備すべきと考えるが

どうか。

（４）アクセス道路である都市計画道路石木城線の工事の進捗 まちづくり推進

状況と開通の見通しを伺いたい。 局 長

（５）アクセス道路として、枚方大和郡山線中町工区につい 県土マネジメント

て、車線の拡幅と富雄川を跨ぐ橋梁工事が進められている 部 長

が、総合医療センターのオープンに間に合うのか、進捗状

況を伺いたい。

４ 風力発電の導入について 地域振興部長

県では今年度の事業として、風力発電導入の可能性につい

て研究していると聞いているが、さらなる導入の可能性につ

いて、どのように考えているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２４番） ５ 公共交通の維持のための労働力確保について 県土マネジメント

田尻 匠 公共交通の維持、発展のために、運転手を含めた労働力の 部 長

(民進党) 確保が重要と考えるがどうか。

６ 県営水道における水道管路の老朽化対策について 水 道 局 長

県営水道の管路について、今後の更新や耐震化及びそのた

めの財源確保にどのように取り組むのか伺いたい。

７ 「安全・安心の確保のための奈良県基本計画」について 警察本部長

「安全・安心の確保のための奈良県基本計画」に基づき、

日本一安全で安心して暮らせる奈良の実現を目指す警察の取

組と意気込みを伺いたい。

１ 奈良大立山まつりについて 知 事

（１）十分な効果検証をしないままに次回開催へ１億２０００

万円もの予算を計上しているのはなぜか。また、今回開催

の予算から数千万円減額しているのは、その差分の取組が

（７番） 本来不要なものだったと検証しているからか。現時点で、

中川 崇 どのような総括をしているのか。

(日本維新の

会) （２）大極殿院で出演する団体に対して、どこまで県が費用を

出すのかという待遇に差異が見られるのはなぜか。基準を

設けていないのか。

（３）大極殿院での出演内容については、各市町村の当該地

で、当該時期に、当該祭礼等とともに行うからこそ、意味

をもってきた営みもあるのではと見受けるが、全く関係の

ない平城宮跡という場所で関係ない時期に行うことについ

ての見識を伺いたい。また、各出演は、実際にはどのよう

に募集しているのか。

（４）日程について、前回は節分行事までを繋ぐ観点で２月２

日まで開催したが、今年はどのような理由で日程変更した

のか。また、若草山焼きと重ねたことをどのように評価し

ているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（７番） ２ 奈良公園について 知 事

中川 崇

(日本維新の （１）吉城園等の地域においては、これまでも吉城園茶室で茶

会) 会を催し、旧世尊院で書道展を催すなど、県民が自ら文化

芸術を営む場としても機能してきた。県の財産は県民の財

産でもあるのだから、整備後も、文化芸術を表現する場と

しての機能は失わせないでほしい。近隣の奈良県文化会館

や奈良県立美術館と合わせた視点で、文化が振興される場

としてはどうか。

（２）奈良公園周辺の交通について、現在も観光シーズンは深

刻な渋滞が発生しており、仕事で来庁する県民にも不便な

状態であるが、今後は間近にある吉城園周辺地区の魅力が

高まることにより、ますますの車両流入が予想される。現

在、建設中の（仮称）登大路バスターミナルでの予約乗降

に加えて、パーク＆バスライド施策や広報のあり方等の具

体的な議論も深めなければならないと考えるが、これまで

の取組状況と今後の取組方針を伺いたい。

（３）（仮称）登大路バスターミナルの機能について、６年前

に惜しまれながら閉館した「なら奈良館」のようなイメー

ジの展示スペースも一部にあると良いのではと考えるが、

どうか。

３ 奈良県全域を学ぶことができる教材について 教 育 長

奈良県に住み学んでいる子どもたちは、大学生や社会人に

なると、もっぱら都道府県単位で出身地を紹介する機会も多

くなる。市町村においては、各行政域における歴史・文化・

自然・暮らしについて学ぶことができる副教材を独自に作成

しているが、奈良県全域について学ぶことができる副教材も

また同様に、有用であり必要と考える。県は現在どのような

副教材を作成し、どのような使用状況であるのか、概括的に

伺いたい。また、今後の方針についても伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 高取城跡の整備について 知 事

県では、新年度予算案に新規事業として「史跡高取城跡

保存整備活用事業」を計上しているが、本事業を実施する

に至った経緯や内容、そして、今後高取城跡の整備を高取

（３２番） 町と連携してどの様に進めようとしているか、伺いたい。

山本 進章

(創生奈良) ２ 医師の確保について 医療政策部長

県では、県内の地域医療を改善していくため、医師確保

にどのように取り組まれているのか。県内唯一の医師養成

機関である奈良県立医科大学の緊急医師確保特別入学試験

の詳細を含め、伺いたい。

３ 野生鳥獣に対する被害対策について

（１）有害獣捕獲したニホンジカについて更なる有効活用をす 農 林 部 長

ることが必要と考えるが、ニホンジカ被害対策のこれまで

の取組状況と、今後の取組について伺いたい。

（２）射撃場整備に対する支援について 【 要 望 】

４ 大和ミツバチについて 農 林 部 長

様々な植物の受粉を手助けする「ポリネーター」である

大和ミツバチは、生物多様性を保全していくうえで重要な

存在であると考えるが、その点について、どのような所見

を持っているのか伺いたい。

５ 平城宮跡歴史公園における来場者の安全対策について まちづくり推進

局 長

国と県が連携して整備を進める平城宮跡歴史公園におい

て、当地で開催される県が関係するイベントも含め、来場

者の安全確保の観点からも雷対策を実施する必要があると

考えるが、どのように取り組んでいるのか。

６ 道路整備について 【 要 望 】


